
私 は 、 給 食 が 大 好 き で い つ も 楽 し み に し て

い ま す 。 で す が 、 給 食 セ ン タ ー の 献 立 計 画 を

見 る と 、 地 場 産 物 の 活 用 が 少 な い よ う に 思 い

ま す 。

あ る 新 聞 記 事 に は 、 沼 田 市 は 地 域 経 済 の 活

性 化 の た め に 農 産 物 の ブ ラ ン ド 化 を 進 め て い

る そ う で す 。 そ し て 、 地 場 産 物 は 、 生 産 者 の

顔 が 分 か り 、 安 心 、 安 全 だ と 思 い ま す 。 ち な

み に 私 の 家 は 農 家 で す 。 仕 事 を 見 て み る と 丁

寧 に 、 出 荷 で き る も の と そ う で な い も の が あ

り 、 と て も 安 心 し て 食 べ る こ と が で き ま す 。

社 会 の 授 業 で 、 日 本 の 自 給 率 が 下 が っ て い

る こ と も 勉 強 し ま し た 。 そ の よ う な 面 か ら も、

私 達 の 身 近 な 給 食 で 地 場 産 物 を 使 っ た 方 が い

い と 思 い ま す 。

給 食 に よ り 多 く 活 用 す る こ と で 、 地 域 経 済

の 活 性 化 、 よ り お い し く 安 心 し て 食 べ ら れ る

と い う 、 一 石 二 鳥 の 効 果 が あ る と 思 い ま す の

で 、 よ り 多 く の 地 場 産 物 の 活 用 を 取 り 入 れ て

い た だ け な い で し ょ う か 。
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